

MAZAN

## Un cinquième médecin dans la commune

Le 10 janvier 2022 s'ouvrira à Mazan le cabinet médical d'un nouveau et jeune médecin. Il est situé 20 montée de la Madeleine dans un bâtiment chargé d'histoire pour les Mazanais. Ce bâtiment communal a, tour à tour, abrité l'ancienne école de garçons du village dans les années 1950, puis la mairie jusqu'en 1988, l'office de tourisme et pour finir le centre culturel et la bibliothèque avant la construction du pôle culturel Francine-Foussa.

Clément Cezanne est issu de familles mazanaises très connues et estimées : ses arrière-grands-parents maternels, Yvonne et René Font, ont tenu pendant de longues an-

nées le café Relais de la Lavande ; concernant ses grands-parents, Jacques Brunet était marchand de matériaux et Raymonde a fait carrière à la Poste de Mazan, et Simone et Michel Cezanne ont été commerçants (boulangers pâtisseries). Des gens au service des gens, vocation familiale qu'il a voulu perpétuer en venant s'établir à Mazan.

Ingénieur en prévention des risques industriels, métier qui ne lui plaisait plus, il change complètement de vie professionnelle et s'oriente vers la médecine, dix ans d'études loin de son village, il fait son internat à Marseille, quelques remplacements dans la Vaucluse le temps de retaper avec

son père Vincent les futurs locaux professionnels.

Des locaux déjà tous occupés, par Julien Saurel, psychologue, et par l'association Autonome (promouvoir une aide personnalisée à des élèves, à des adultes en difficultés d'apprentissage).

Le docteur Clément Cezanne fera les consultations à domicile pour les personnes dépendantes, recevra ses patients, demi-journée sur rendez-vous classique, et demi-journée sur rendez-vous plus urgent pris 24 heures avant, tout cela à l'aide d'un secrétariat virtuel.

Le 10 janvier 2022, Mazan comptera à nouveau cinq médecins.



**Le docteur Clément Cezanne prendra ses fonctions le 10 janvier 2022.**